

## プラハの水害- 西日本防災システム

2013 06 05

火災とは全く正反対のニュースですが、少し気にかかりましたので、お伝え致します。  
6月5日欧州中部の水害の影響を受けているチェコの首都プラハに、水に漬かった歴史ある都市を一目見ようという観光客が押しかけているそうです???

プラハのトマス・フデチェック市長は、洪水を防ぐための設備を壊してお土産として持ち帰ろうとした人もいと報じられたことに不快感を露にされているそうです。当然ですね！

チェコのニュースサイトでは、水位が上がったブルタバ川に架かる観光名所のカレル橋付近で濁流を撮影する外国人やチェコ人を「**正気を失った観光客**」と表現しているそうです。

6月4日現在、チェコでは今回の水害で少なくとも8人が亡くなり、約8000人が避難しているそうです。このほかにオーストリアで2人、スイスで1人が犠牲になり、欧州中部を襲った今回の洪水による死者は11人に上っているそうです。  
何のための観光？ 辛くて悲しい現実を受け入れて必死に生きていこうとされている方々に…………… 言葉がありません。少なくともこの不埒な観光客の中に日本人が居なかったことを願います。

映像はインターネットより



西日本防災システム

NISHINIHO BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

